

Danke für die Farben, die mich in
eine wunderbare Welt führen
Deine Hildegard

Liebe Gabriele:
Ich freue mich sehr, diese
Deine Präsentation hier zu
sehen - sehr gut gelungen,
Arbeiten mit Tiefe, Farbe und
starkem Ausdruck. Umwelt
und Umwelt sind natürlich un-
terdrückbar und werden eben
ganz besonderen Weg gehen.
Die 2018 Bilder sind meine
Favoriten neben Ute. Ich
wünsche dir ein fröhliches, tolles 2018

Bravo!
Viele Grüße
Christina & Joerg

Für die Illustriertin,
alles ist in Bewegung, explodiert
aber nicht, ein Schritt wird andere
zu werden. Etwas Neues ent-
steht. Manchmal kommt es bedroh-
lich nach auf einer so in seiner
amorphen Gestalt, manchmal neigt
man Gestalter sie zu erkennen, nicht
unbedingt freundlich.
Und dann gehts schlimm aber klar
und eindrücklich, diese Figur
- ein Frauenschreiter? - die dem
bewegten Geschehen zu zuschauen
schaut und es mal nachdenkt,
mal bewegt sie ihre Mundhöfen
selbst.

Für Gabriele von Claudia

Ein wundersches Erlebnis,
Die Farben und die
Komposition
Danke - Frieda

Meine Lieblingsbilder sind
die Kuckucke. Sehr
zählbar, sehr amüsant
dazu gestrickt zu zählen.

Auf
Aufe

Liebe Fabriete,
vielen Dank für diese tolle
Ausstellung aus 16-17-18 ♥
Am längsten haben wir das Bild
Nr. 5 gesprochen.
Meine Sohn Lieblingsfarben: grün &
blau meine ist türkis, unendlich!
Christina + Lisa

Liebe Fabriete,
nicht alle Gedanken haben mich erreicht,
aber die, die es getan haben, haben mich
sehr berührt. Meist waren es Bilder, die
mit dem Dunklen umgegangen sind und mich
zu intensiver abgeworfen oder geäußert
gezellt haben.
Danke für's Erstellen!

Ralf

Die Bilder passen zum Disney auf,
herzlichen Dank

Paul und

Ich bin sprachlos :>
- und neidisch,
und gespannt auf die Fortsetzungen.
Mögen sie wieder ins Helle führen!

W.O. + Kristiane

Wunderschöne Farblängen, eine
Freude für das Auge im trüben
JanuarGrau.

Ihr phänomene Ausstellung. Viel Erfolg



Liebe Gabriele!

Großartige Farbvarianten springen
uns an, mal wie Feuer, mal wie
vertraute Herbsttöne, und Eisblau,
finden wir dabei. Eine sehr aus-
sprechende Ausstellung, für die wir
Dir danken.

Friedrich und Charlotte

20 Januar 2017

Vielen lieben Dank, dass wir
die tolle Kunstwerke mit unserem
Sohn (18 Monate) ansehen können.
Es ist wirklich eine schöne Sammlung
von lebendigen und dramatischen Farbspiel
und Formen. Sehr bewegend.

Alles Gute wünschen wir Ihnen

familie

Meyer, Peter und
Wilhelm

(21 Jan 2018)

... Besonders beeindruckend finde ich, obwohl es sich
um kleinere Figuren handelt - eine solche
Ausstellung kann nur heißen, Farbgestaltung und
figurliche Szenenreihen ~ keine Malerei ist dadurch
auf ferne Weise besonders dreidimensional -

Was schön, was erstaunlich !

Beste Grüße, Ute P.